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从事期货行业为什么不能用智能手机(从事期货行业为什么不能用智能手机呢)

其实从事期货行业为什么不能用智能手机的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不
太了解从事期货行业为什么不能用智能手机呢，因此呢，今天小编就来为大家分享
从事期货行业为什么不能用智能手机的一些知识，希望可以帮助到大家，下面我们
一起来看看这个问题的分析吧！
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一些期货公司为何不用自己的交易软件？

期货公司为何不用自己的交易软件呢？主要有三个原因：一是客户的交易使用习惯
，有的软件下单使用很方便，比如世华软件，而彭博软件在信息方面较世华有优势
。二是软件的用户承载量，小的软件当用户达到一定量的时候会出现卡顿情况。三
是软件技术的升级维护需要昂贵的成本。所以期货公司作为代理一般不会也不够实
力专注软件开发投入。

做期货用笔记本电脑下单吗

做期货可以用笔记本电脑下单，也可以使用手机app下单操作。普通投资者对交易
没有特别高或者专业的要求，从方便的角度，可以直接使用手机app下单，各家期
货公司都有自己的手机行情软件，当然也可以使用第三方手机软件，比如文华随身
行。

专业投资比如私募，量化交易，程序化，高频的投资者，都需要用电脑下单操作。

做期货需要大少流量的网速

如果安装网通的话建议4兆以上，网速当然是越快越好。除了网速，跟单软件也很
关键。跟单软件具备以下特点：

1.可以正向反向跟单

2.可以自动撤除未成交单并在0.2秒内追单

3.滑点低
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4.可以自由筛选交易品种

5.跟单方式多样化，按手数，倍数，资金比例跟单皆可

6.到点自动平仓功能，自带风控功能

东证期货可以手机模拟吗

东证期货不可以手机模拟，期货公司目前都还没有手机模拟交易。不过各家期货公
司都是可以在电脑端进行仿真交易的，只是很多时候仿真交易的行情和数据不是实
时的，用起来不够准确。

手机上做模拟交易的话，可以用文华随身行软件，文华随身行有模拟交易。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

